



Helen Yadira Barragán Velasco

Consejera Principal de Estado
Representante Función Judicial

EXPERIENCIA

Abogada por la Universidad Central del Ecuador, con más de 15 años de experiencia en la Función Judicial y especialización en Derecho Procesal. Actualmente se desempeña como Coordinadora Jurídica en la Corte Nacional de Justicia - Sala Especializada de lo Laboral, donde ha ocupado diversos cargos que le han permitido consolidar una amplia trayectoria en derecho laboral.

Posee una sólida formación académica como Magíster y Especialista Superior en Derecho Procesal por la Universidad Andina Simón Bolívar y cuenta con acreditación como mediadora por la Cámara de Comercio de Quito y el Consejo de la Judicatura.

Ha participado en capacitaciones, foros y proyectos nacionales e internacionales en temas de justicia laboral, género, ética judicial y acceso a la justicia. Fue delegada suplente ante el Consejo Nacional para la Igualdad de Género, colaboró en reformas legislativas laborales y brindó asesoría jurídica en el proyecto internacional sobre acceso a la justicia de mujeres víctimas de violencia de género presentado en la XXII Cumbre Judicial Iberoamericana.

Su perfil destaca por la capacidad técnica, experiencia práctica, compromiso institucional y sensibilidad social, contribuyendo al fortalecimiento del sistema judicial y la defensa de los derechos fundamentales.